



Autorité organisatrice depuis 2008

Chers partenaires, skippers et engagé.e.s dans la Groupama Race,

En raison des récents évènements qui bouleversent la Nouvelle-Calédonie, nous sommes malheureusement contraints de reporter la 8e édition de la New Caledonia Groupama Race, dont le départ était initialement prévu le 9 juin prochain à Nouméa.

En effet, cette course nautique majeure portée depuis 2008 par le Cercle Nautique Calédonien, Groupama Pacifique et leurs nombreux partenaires ne peut avoir lieu sans la complète mobilisation de tous, équipages locaux et étrangers, sponsors, prestataires, services de secours et bénévoles.

Notre priorité aujourd'hui est de soutenir et d'accompagner le tissu économique et social du territoire dans sa reconstruction.

La New Caledonia Groupama Race est inscrite dans le calendrier nautique local et international, nous faisons donc le maximum pour que cette édition soit reportée à la même période, en 2025.

Nous tenons à remercier sincèrement toutes celles et ceux qui se sont déjà engagé.e.s dans cette aventure, que ce soit par leur participation, leur soutien financier, logistique ou leur enthousiasme.

Nous reviendrons vers chacun d'entre vous, engagé.e.s et partenaires, dans les prochains jours pour vous détailler les modalités pratiques.

Au nom du Cercle Nautique Calédonien et de Groupama Pacifique, nous exprimons à toutes et à tous, notre plus profond soutien face aux événements qui touchent la Nouvelle-Calédonie.

Très sincèrement.

Mathieu LANDRIEU Président du Cercle Nautique Calédonien Jean-Michel CALBA Directeur Général de Groupama Pacifique